

Una parte de **Valdemierque** se queda sin banda ancha por un error al instalar el cableado

● Entre los afectados no solo están los vecinos, sino también consultorio y **Casa Consistorial**

● Al parecer **faltan postes y muchos metros de cable** para completar la conexión

EÑE

Valdemierque—Las comunicaciones del siglo XXI y la llegada de la banda ancha de internet a la pequeña localidad de Valdemierque, que cuenta con sesenta empadronados, no pasan por su mejor momento. A pesar de ser uno de los municipios incluidos en los trabajos del Plan PEBA, con inversión estatal de fondos europeos dirigidos a mejorar el acceso a internet—está previsto que se beneficien más de 39.000 personas en cerca de 130 localidades—, conectarse a internet sigue siendo imposible en algunos puntos de Valdemierque, donde las obras de instalación de postes y cableado se realizaron a finales del pasado año.

“No hay conexión ni en el Ayuntamiento, ni en el consultorio, ni en algunas casas en las calles radiales de la travesía, que son justo las que están habitadas todo el año”, relató la alcaldesa Mayte Acosta. “He llamado a los ingenieros y nos dicen que faltan por colocar cerca de una decena de postes y tirar casi doscientos metros de cable. Según nos indican los técnicos cuando vienen a hacer la conexión el problema es que los planos para colocar el trazado de la red se hace en los despachos y con



La travesía de Valdemierque, donde se han instalado la mayoría de postes y cableado de la banda ancha. EÑE

Google Maps, en lugar de conocer sobre el terreno las necesidades, eso supone, por ejemplo, que algunas casas no aparecen”.

Desde el Consistorio se han transmitido estos problemas y quejas a la empresa instaladora. “Nos dicen que han hecho informes para colocar más postes y cableado, pero que tendrá que ir a una nueva línea de actuación, para la que no hay fecha y tampoco inversión autorizada”, resume la alcaldesa. Esto se traduce en que “fibra de internet sí que hay en el pueblo, pero no postes que permitan tener tendido de cable para llegar a las viviendas o los edificios pú-

EL DETALLE

PROBLEMAS TAMBIÉN CON LA TELEVISIÓN

→ Ver la tele también es un reto en la localidad, puesto que en una misma casa en un aparato se ven unas cadenas y en otro, ubicado en otro punto de la vivienda, otras. Algunos vecinos han optado por instalar 2 antenas.

blicos. Han colocado un montón de postes en la travesía, pero no donde tiene que llegar el servicio”.

Entre los lugares destacados sin cobertura están la Casa Consistorial y el consultorio médico. “La gente llama por teléfono al Ayuntamiento y sale un mensaje diciendo que ese número no existe. Si hay que firmar algo oficial tengo que hacerlo con el móvil personal”, relata la alcaldesa. “En el consultorio tampoco funciona y para las recetas los vecinos llaman a la médica y le dicen lo que necesitan y ella les lleva la receta en papel, porque el sistema digital no funciona”, concluyó.

Santa Marta estrena mural en la Isla del Soto



El mural de Santa Marta. EÑE

Santa Marta—La pasarela que une Santa Marta con Salamanca a la altura de La Aldehuela es el nuevo punto en el que se ha ubicado una obra de arte vinculada con la Naturaleza y la fauna en la Isla del Soto. La obra ha sido ejecutada por el artista local Robert Bece y la protagonista es ‘Ría’, una ardilla europea comúnmente denominada ardilla roja.

Con este nuevo mural el municipio sigue ampliando su galería artística que está conformada por casi una treintena de pinturas de gran formato. Completa también las propuestas turísticas de la Isla del Soto, donde además se puede visitar el Centro de Interpretación, la Ruta de los Lápicos y el proyecto de Arte Emboscado conformado por diferentes esculturas de gran formato como son: la garza Adelita, el pájaro carpintero Wenceslao y las hormigas Matildas.

Rober Bece fue el ganador del I Concurso de Grafitis y Pintura Mural de Santa Marta y logró posicionarse como segundo mejor mural del mundo del mes de enero en la plataforma internacional de arte callejero Street Art Cities, con su obra ‘Respira’, en la calle Villalar. EÑE

Los mayores de **Santa Marta** llenan las citas de su segunda Semana Cultural

● Talleres de **reciclaje y reanimación cardiopulmonar**, en el estreno de la propuesta

Santa Marta de Tormes— El colectivo de mayores de la localidad tras-tormesina ha comenzado a disfrutar de las actividades incluidas dentro de la segunda edición de la Semana Cultural que el Consistorio ha orga-

nizado para ellos. El estreno se llevó a cabo en la sala “El Tragaluz” con un nutrido grupo de público y contó con una intervención musical que dio paso a una charla a cargo de Por Siete sobre el reciclaje de ropa.

Un café con pastas cerró la mañana en tanto que a media tarde se desarrolló una sesión de bailes en línea para los mayores.

Hoy se ha preparado una única actividad en el Edificio Sociocultural, donde se llevará a cabo la mayoría de



Los mayores, en el inicio de las actividades de su semana cultural. EÑE

la programación. Se trata de un taller de reanimación cardiopulmonar impartido por Cruz Roja, que dará comienzo a las 11:00 horas.

El miércoles 17 arrancará con un taller de alimentación saludable seguido de la degustación de un almuerzo saludable que se desarrollará a partir de las 10:00 horas en la Escuela Municipal de Hostelería de Santa Marta de Tormes. Por la tarde, a las 18:00 horas, se ha preparado una tarde de cine. Para el jueves la propuesta, que tiene todas sus plazas cubiertas, será una jornada dedicada a conocer otros enclaves de la provincia y del país vecino, gracias a la excursión a las Arribes que incluye un crucero por el Duero, comi-da en Miranda do Douro y tiempo libre para los participantes. EÑE